EL PLAN DE LOS PAISES PARA PROTEGER EL MEDIO AMBIENTE Y HACFR I A PAZ

Desde hace mucho tiempo sabemos que el planeta está sufriendo por culpa del Ser humano, haci que en Colombia están realizando un plan junto con otros países

Para protegerlo de la contaminación y también se planea hacer acuerdos de paz para haci estar

Unidos .Lo que ellos planean es hacer una campaña que comprometa a todos los países en firmar

Acuerdos de paz y mandar personas para que limpien las calles y haci hasta tener un planeta mejor

También quieren usar las TIC (la tecnología de la informática y la comunicación) para estar

Conectados sobre una red mundial para publicar post y esto servirá de ayuda para informar lo que

Está pasando en el resto del mundo y quizás por estas informaciones que planean hacer pueden

Ayudar a contribuir la paz y su otra parte del plan es ayudar a la fauna y flora" por qué ellos

Merecen un hogar limpio sano que no tenga contaminación por que ellos no tienen la culpa de

Que nosotros los humanos dañemos sus hogares" después de hecho el plan todos los país estaban

De acuerdo pasaron los días y no hacían la firmación de la paz cuando el gobierno de Colombia

Decidió crear la página mundial y agrego a todos los representantes de los países cuando

Publicaron los papeles de la paz Francia y China no quisieron firmar los papeles del proceso de paz

Haci que eso fue un problema mundial que se les puso muy duro de solucionar, Colombia hacia

Lo posible por tratar de que china quisiera firmar el proceso de paz pero no fue posible lograrlo así

Que Colombia llamo a todos los representantes de los países a una reunión llamo a personas que

Hablaran el idioma de cada país para traducirles y la reunión se trataba de hacer una gran fiesta en

Donde invitaría a Francia y a China para así darles una sorpresa y tener una plática para que

Firmen los procesos de paz.

Después de hacerle la invitación a los dos días ya estaban todos los países en la fiesta

Y le dieron el regalo Francia tan conmovido que estaba firmo el proceso de paz

Pero China seguía sin querer firmar los papeles así que planearon otra reunión

Pero esta vez la planearon en España esta vez dijeron que iban a publicar en la

Página las cosas increíbles que pasarían si todos firmaban el proceso de paz

Y dicho y hecho todos y cada uno de los países publicaban cosas grandiosas y china publico

Que iba a firmar el proceso de paz todos muy contentos lo celebraron.

Después de que todos firmaron hubo un cambio total en el mundo al Pasar dos años ya los países

Podían ir a otro sin ningún problema al pasar 14 años ya no habían casi basuras y todos Vivian en

Armonía la flora y la fauna estaba sana sin desechos tóxicos afectándolos ya todo era mejor.

¿Las TIC pueden contribuir a la paz?

En mi opinión si porque al utilizar las TIC podemos informar a otros países de lo que está pasando

Por las guerras que tenemos entre nosotros mismos los humanos y hacer un video entre todo el

País de animación contra el NO a las guerras i gracias a las TIC lo podemos publicar en una página

Mundial

AUTOR: Miguel Ángel Medina Valencia

SEDE: Eladia Mejía (Pablo sexto)